

Apostrophe45, 26 mars 2015

«Je suis contre les alliances de circonstances»

jeu, 26/03/2015 - 11:47 | Richard Zampa
Elections départementales



Image: [1]

REGARD - Il était conseiller général sortant dans le canton de La Source mais, depuis dimanche dernier, Michel Ricoud (Front de Gauche) n'occupe plus que deux mandats : celui de conseiller municipal d'Orléans et de conseiller d'agglomération. Lui qui a toujours fait passer « *l'humain d'abord* » dit avoir été victime du « *charcutage* » de son canton - autrefois La Source - où il réalisa néanmoins « *un bon résultat* ». Une analyse qui diffère radicalement de celle du secrétaire départemental du PS, Olivier Frézot qui a rappelé, au lendemain du premier tour des départementales, que la raison principale de l'échec de la Gauche était moins le nouveau mode de scrutin et le redécoupage des cantons que les divisions au sein des formations politiques de gauche.